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Verbale Riunione Ordinaria del 18.01.2021 

 

 

Il giorno 28 del mese di dicembre 2021, alle ore 10,30, si e’ tenuta in modalità online, la riunione 

ordinaria del Comitato Unico di Garanzia, avente ad oggetto i seguenti ordini del giorno:  

 

1. Aggiornamento del Piano Triennale delle Azioni Positive 2021-2023: attività propositiva del 

CUG P.A. e del Sottosegretario delegato delle Pari Opportunità;  

2. Feedback da parte dell’ Amministrazione sulle proposte formulate dal Comitato, nella 

seduta di contenimento e di gestione dell’emergenza epidemiologica.  

3. Varie ed Eventuali.   

 

Alle ore 10, 30 risultano presenti:  

1. Giovanni Guarino  

2. Carmelo Spata 

3. Giuseppe Cirnigliaro ( in video conferenza) 

4. Teresa Rosso 

5. Giovanna Scribano  

6. Salvatore Iacono  

7.  

Presiede la seduta la dott.ssa Giuseppina Distefano, Presidente del CUG.  

 

Alle ore 10,30 si da’ l’ avvio ai lavori, constatato il numero legale dei presenti anche online per la 

validità della seduta.  

 

La Presidente fa un’esposizione del primo punto all’ ordine del giorno. Afferma che                         

l’ aggiornamento del Piano Triennale delle Azioni Positive deve essere fatto per le annualità 2021-

2023. Attesa l’emergenza sanitaria in atto, la proposta fatta dall’Amministrazione tende a 

privilegiare la realizzazione di misure  per la salvaguardia del benessere e della sicuressa del 

personale e per l’attuazione quanto più ampia possibile del servizio in LAE. 

 

Quindi il primo punto viene votato all’ unanimità da parte dei presenti.  

 

Chiede di intervenire Salvatore Iacono che intende portare alla attenzione del CUG la tematica della 

stabilizzazione dei precari del Libero Consorzio Comunale di Ragusa.  

 



Si  passa  poi ad affrontare la seconda tematica all’ ordine del giorno riguardante l’emergenza 

epidemiologica.  

La Presidente ricorda che il CUG ha un’ azione di coinvolgimento fra le parti nelle varie tematiche 

affrontate. Ad esempiom, la richiesta di sanificazione degli automezzi provinciali ha avuto una 

risposta immediata da parte del Dirigente Salvino Buonmestieri. Inoltre, è stato possibile riscontrare 

il massimo ascolto da parte  dell’ Amministrazione , nella persona del Commissario Straordinario 

dott. Salvatore Piazza.  

 

La gestione del  lavoro agile deve essere svolta secondo le disposizioni della Presidenza del 

Consiglio e del Ministero della P.A., al fine di seguire il principio dei non assembramenti, quale 

condizione fondamentale di qualsiasi forma di attività lavorativa in questa delicata fase storica.  

 

Salvatore Iacono afferma che alcuni servizi dell’ Ente non possono essere oggetto di lavoro agile,  

come ad esempio gli archivi. 

  

Giovanni Guarino sostiene che negli uffici di sua competenza  l’ assembramento non puo’ esistere, 

in quanto si registra   la presenza quasi di un  solo dipendente per stanza.  

 

Nella discussione si pone l’ attenzione sul progetto di informatizzazione degli uffici consortili 

secondo gli standard stabiliti dall’ Unione Europea.  

 

La seduta si chiude alle ore 11,30.  

 

 

 

 

 

                                                         La Presidente  

                                            f.to   Dott.ssa Giuseppina Distefano  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


